

Dirigentes cubanos felicitaron a las cubanas en el Día Internacional de la Mujer



8 de Marzo

DÍA DE LA MUJER

#MujeresEnRevolución



Foto: @AsambleaCuba

La Habana, 8 mar (ACN) Bruno Rodríguez Parrilla, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC PCC) y ministro de Relaciones Exteriores, envió hoy un mensaje de reconocimiento a las mujeres cubanas y del mundo en el Día Internacional de la Mujer.

En su mensaje en X, el Canciller envió un reconocimiento especial a las féminas del Ministerio de Relaciones Exteriores, del Instituto Superior de Relaciones Exteriores y del Centro de Investigaciones de Política Internacional por su abnegada labor con la diplomacia cubana.

“Nuestras más cálidas y afectuosas felicitaciones a todas las mujeres del mundo en este Día Internacional de la Mujer. Reconocimiento especial a las de @CubaMINREX, @ISRICuba y @CIPICuba por ser #MujeresEnRevolución con una labor abnegada por la #DiplomaciaRevolucionaria”.

Desde la cuenta del Parlamento en X, Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político del CC PCC y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, destacó el rol protagónico de las mujeres cubanas.

Permanecen a la vanguardia de las principales tareas de nuestra sociedad. Nuestro reconocimiento por su entrega y dedicación cotidiana, destacó Lazo en su mensaje.

“Una entrañable felicitación a las mujeres cubanas, en el Día Internacional de la Mujer. Ustedes, #MujeresEnRevolución, permanecen a la vanguardia de las principales tareas de nuestra sociedad. Nuestro reconocimiento por su entrega y dedicación cotidiana”.

También en la red social, Manuel Marrero Cruz, miembro del Buró Político del CC PCC y primer ministro de la República, resaltó la valentía y el inquebrantable espíritu de las mujeres cubanas.

En su mensaje en X, las describió como guerreras del presente y arquitectas del futuro.

En cada paso que dan, con su obra enorgullecen a la Patria, afirmó el Jefe de Gobierno.

“En el Día Internacional de la Mujer, celebramos la valentía y el inquebrantable espíritu de las cubanas, vencedoras de imposibles, guerreras del presente, arquitectas del futuro. En cada paso que dan, con su obra enorgullecen a la Patria. ¡Felicidades! #MujeresEnRevolución”.

Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político del CC PCC y secretario de Organización, subrayó el legado de Vilma Espín.

Su creciente papel en la sociedad sigue siendo una Revolución en la Revolución: es el legado de Vilma, expresó.

“¡Muchas felicidades a las mujeres del mundo, y en especial de #Cuba, en su Día! Su creciente papel en la sociedad sigue siendo una Revolución en la Revolución: es #ElLegadoDeVilma”.

El Día Internacional de la Mujer se conmemora cada 8 de marzo para reconocer la lucha histórica por la igualdad de género y los derechos laborales.

En Cuba, este día resalta los avances en la inclusión femenina, con mujeres en roles clave en sectores como la ciencia, la educación y la salud.

La fecha también honra el legado de Vilma Espín, fundadora de la Federación de Mujeres Cubanas, cuyas políticas impulsaron la participación activa de las mujeres en la vida social y económica del país.

Pese a los desafíos globales, Cuba mantiene entre sus prioridades la erradicación de toda forma de discriminación y violencia de género.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378303-dirigentes-cubanos-felicitaron-a-las-cubanas-en-el-dia-internacional-de-la-mujer>



Radio Habana Cuba